

ABSTRAK

Aulia Rahmah. 2020. *Pemahaman Dan Penanaman Nilai Sedekah Pada Anak Sekolah Dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. Kamrani Buseri, MA (II) Husaini, S.Pd.I, M.Pd.I.

Penelitian ini di latar belakang akan penanaman dan pemahaman nilai sedekah, sedekah adalah sebuah usaha penting untuk diterapkan mulai sedari kecil karena akan membantu anak terbiasa untuk berjiwa sosial yang pada akhirnya anak akan memiliki sifat peduli terhadap orang lain, serta terlebih dari itu anak akan memiliki sifat kasih sayang terhadap sesamanya, peka terhadap lingkungan sosial, juga memahamkan kepada anak bahwasanya saling memberi sangat penting dalam kehidupan bermasyarakat dan beragama. Fokus penelitian ini adalah pemahaman dan penanaman nilai sedekah pada anak sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin, peran guru dalam pemahaman dan penanaman nilai sedekah pada anak sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin, dan perilaku siswa dalam penerapan nilai sedekah di Sekolah Dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun objek penelitian ini adalah pemahaman dan penanaman nilai sedekah pada anak sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin, sedangkan yang menjadi subjek penelitian adalah 1 kepala sekolah, 1 guru tsaqofah, 1 wali kelas IV, 1 wali kelas V yang mengajar di sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah dan 3 orang siswa sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara, angket, dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui *editing*, klasifikasi data, dan interpretasi data, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini adalah 1). Pemahaman dan penanaman nilai sedekah pada anak sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin, ialah pemahaman siswa mengenai sedekah sehingga siswa dapat paham dan mengerti dan menjelaskan sendiri mengenai sedekah, serta dapat menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. 2). Metode yang digunakan guru dalam pemahaman dan penanaman nilai sedekah pada anak sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin yakni metode pembiasaan dan keteladanan. 3). Perilaku siswa dalam penerapan nilai sedekah di sekolah dasar Tahfidz Khoiru Ummah 06 Banjarmasin ialah siswa biasanya melakukan kegiatan berbagi dengan teman sekelasnya, dan siswa melakukannya dengan senang hati tanpa ada paksaan dari siapapun bahkan dari guru sekalipun, sehingga siswa akhirnya terdidik memiliki perilaku yang peduli terhadap sesama dan peka terhadap orang lain.